



ENJOY ROTARY!



ロータリーを楽しもう!

会長 高橋良士 幹事 佐々木喆彦 クラブ奉仕 佐藤 衛 職業奉仕 忠鉢 徹 社会奉仕 斎藤 昭 国際奉仕 塚原初男 青少年奉仕 加藤 賢

出席報告:会員 88名 出席 62名 出席率 76.00% 前回出席率 58.67% 修正出席数 71名 確定出席率 85.33%

会長報告

高橋良士君

- (1) 本日は、11月最終例会で御座居ますので鶴岡ロータリークラブ、定款第4条、第2節によりまして年次総会を行います。
ゲストスピーチの後に開催いたしますので、どうぞ御退席のない様をお願い申し上げます。
- (2) 姉妹クラブ、台中港区ロータリークラブとの統盟式の日程が明年2月24日・25日から急拠2月25日・26日に変更するとの連絡がありましたので、明日(29日)午後6時より第2回訪台準備委員会を行い、スケジュール、費用等を具体的に検討する予定で御座居ます。
- (3) 次の例会、12月5日は第6回定例理事会を開催いたします。協議事項につきましては後程、御通知いたしますが、理事会のメンバーの皆様方どうぞよろしく御出席お願いいたします。

幹事報告

佐々木喆彦君

◎ 来信・通知

- ① 11/24 ロータリー名言カレンダー
11/30まで申込 ¥1,500
- ② 11/27 平成2年新年祝賀会
マリカ市民ホール 市庶務課
2年1月4日(木) 12:30
- ③ 11/10 1990~91公式名簿に記載する
ロータリー役員 報告用紙 I R

F A X

- 11/27 台中港区ロータリークラブ
盟約式日程変更の件
2月25日 PM6:00 歓迎夕食会
2月26日 AM7:00 朝食会
PM0:00 盟約式

◎ 例会変更

鶴岡東RC 12/20(水)はクリスマス家族会のため

日時 12月22日(金) 18:00 点鐘
場所 マリカ西館3F 登録料 ¥6,000

ENJOY LIFE

小松広穂君の思い出

三井 健

昨年1月21日、日が改って間もない1時半頃突然小松君の急逝を知らされた。その前日にも会った許り、とても信じられなかった。脳溢血だったとの事、もう君とは遠い世界になってしまったわけだ。中学時代の君との交流、そして君が東京海上火災を辞めて小松家に入り其の後株式会社マルトミの経営に着々成功して今日の大を築いた事等、思い出は尽きない。然し君との付き合いの大部分は終戦後の事となる。加藤賢君のお父さんの渡辺君と三人でよく遊んだ。夫々職業は違っても妙に気の合う仲だった。三人ともよく呑んだ。五日町の川端が巣だった。然し酒は呑んでも酒には呑ま

れなかった。豪放磊雷でいつでも大声を出して振舞って居たが、根の優しい男だった。特に他人に思いやり深かった。又根が純情で特に思い出されるのは上のお嬢さんにお婿さんを貰われ、次のお嬢さんにもお婿さんを貰う、まことに仕合せにも披露宴の席上涙をこぼした事が忘れられない。

石黒さんがガバナーの時請われて地区幹事になった時は細心な心盡しでガバナーを助けた事は皆の記憶に新しい所である。それにもう一つ小松君らしい事は急逝であったにも拘らず、奥さんに対する心盡しを充分にして上げてた点だと思う。私共ではとうてい出来ない事だったと思われる。近く三周忌を迎える。去るものは日に疎しいのが、私も長くてあと十年、旧友小松君の思い出はいつまでも去る事はないであろう。

エンジョイライフ

羽黒高校OB親善来豪記



こんにちは、羽黒高校野球部の佐藤です。私は、どんな表現をしても、この楽しかった日々を日本人に伝えることは出来ないと帰り

のバスの中でアーレンのお父さんに話しました。そして帰国して思うことは、全ての条件が整い成功したこの遠征は、鶴岡ロータリークラブの交換留学にあったと思っています。

11月2日、成田を立ちまして、3日早朝、キャンズに着きました。そこから、民間のチャーター機2機でマッカイに向いました。そこでは、テレビ局、新聞記者の方が来られていて、テレビ、新聞に報道されました。その日の夜にニュースとして流されたそうです。

そんな歓迎を受けて、私達もいささか緊張しました。アーレンのお父さんの運転するマイクロバスに乗って、クウィーンズランド、サリーナ、マッカイ周辺のサトウキビ畑と世界規模の石炭工場を見学しました。アーレンのお父さんは、その石炭工場で働いています。午前中見学しましたが、すばらしく大きな工場で、日本に60%輸出しているそうです。日本からもたくさん船がやってくるそうですが、先日、ちょうど由良の人が来て、アーレンのお父さんが、自分の娘が日本に行っている、しかも羽黒だということで非常に親しくなり、米20kgをもらったと話していました。

羽黒高校 佐藤 繁 信 氏

そしてお昼になりました。まったく思いもかけないことでしたが、サリーナの町長さん主催のランチということで、ゴルフ場のレストランで食事をいただきました。私達の想像をはるかに超える歓迎ぶりに緊張しましたが、皆んな若い連中なものですから、すぐ打ちとけて、非常に和気あいあいとした雰囲気をつくることができました。

昼食後は、サトウの精製工場を見学しました。こちらも巨大な工場で大変勉強になりました。

その後、5軒のホームステイ先に行きました。5軒ともロータリアンの方の家です。そこに3人ずつ分かれました。そして6時半に、斎藤さゆりが現在お世話になっている、ブチュレックさんの庭でパーティーをして頂きました。この時若い男女60~70人が集まり、言葉の壁を乗り越えて、すばらしい、私達が経験したことのない野外パーティーでした。そこで、その日たまたま誕生日だった人のお祝いがあり、どうしてわかったのか、田村という子もこの日誕生日で祝って頂きました。そんなことで向こうの人達の温かさ、人間性に感動いたしました。

翌日、マッカイから船で3時間のハミルトン島というところにわたりましたが、その日、朝食のテーブルに一人一人の船酔いの薬がおいてあり、その心遣いに驚くと共に大変感動してしまいました。その日の夜は、サリーナロータリークラブ主催のパーティーに招待して頂きました。この会には100人位の人が集まって来てくれたと思います。

私が選手の紹介をしました、ユーモアを交えて、こちらで原稿を作っていたものですが、非常にうけて、うれしかったです。明日の試合の向こうの選手達も来ていて、うちのチームの三人の投手に酒をどんどんつぐわけです。つぐのが若い女の子もいる訳ですからガンガン飲んで、次の日はさんざんでした。

次の日、2試合ありました。最初の試合はみんな楽しんでしまうと、2試合目は、テレビ中継されるということで一生懸命がんばりましょうと話していました。

1試合目は州の選抜チームでしたが、むこうは野球はマイナーで、あまり上手とは言えないんです。ところがうちの状態はもっとよくなかった訳です。ようするに二日酔いで体が全然動かないんです。結局8対7で負けてしまいました。これはまずいということで話をしていたら、実は今の相手チームは弱いチームで、2人を残して全部入れかわるんだという話がありました。実はさゆりが羽黒は強いという話をしていたらしく、向こうではブリスベンとかタウンズビルから助っ人を呼んでいて、3番4番ピッチャーと、オリンピッククラスの選手を呼んでいた訳です。これは本当にすばらしい選手でした。私、大変あせりまして、2つとも負けたらどうしようと思っていました。試合が始まると、日本石油の鈴木ケン投手が大変いいピッチングをしてくれ、スピードも140キロぐらいで、13奪三振の力投で9対3で勝つことができました。次の日の新聞に、鈴木投手は世界クラスのピッチャーだと評価する記事が載っていました。私も何んとかメンツがたちホッとしました。試合中は、日差しがとても強く、1イニングごと

に、ロータリーのお母さん達が、いろいろ気をつけてくれ、日焼け止めのクリームを塗ってくれたり、氷で冷やしてくれたりしてくれました。向こうの相手チームに申し訳ないくらいよくして頂きました。

相手チームはマッカイマリナーズといい、アメリカに姉妹チームを持っているそうです。来年の8月に日本に来るといっているそうです。私は高校野球の監督をやっていて、8月はとても忙しいのですが、断わる訳にもいかず戸惑いましたが、鶴岡クラブの渋谷さんに交渉を一任しております。将来3国で対抗試合をしようということをお願い、今こわい気持ちでいます。

わずか3日程でしたが本当に楽しく過ごすことができ、皆様からいただいた、このような機会を与えられ、素晴らしい経験ができましたことを心から感謝申し上げます。

～ 鶴岡RC年次総会 ～

出席61名で定足数に達しているため、年次総会が開催された。

議 事	定款第4条第2節に基づく次期クラブ副会長の選出
選出方法	クラブ細則第1条第1節により指名委員会をつくり、副会長を選任する。
指名委員	山口 篤之助 君 吉 野 勲 君 市 川 輝 雄 君 佐 藤 昇 君 高 橋 良 士 君
	以上

＝ ポールハリスの写真おわけします ＝

鈴木 弥一郎 君

東京RCが東京会館で例会を行っていた頃、RC創立者ポールハリスが来日し、湯田川出身の五十嵐与七氏が撮影したものを、ご希望の方におわけします。

申し込みは 中江 亮 君へ

料金は 3,000円です。

スマイル

高橋 登 君 羽黒高校佐藤監督のお話を是非聞きたかったのですが、1日違いで参加できなくとも残念です。オーストラリア遠征の成功と今後の活躍を祈りましてスマイルをお願いします。

丹下 誠四郎 君 先般11月17日に25周年記念パーティーをグランドエルサンで盛大かつ成功裡を終えることができました。感謝申し上げます。

阿部 信 矢 君 先週と今週、新米ササニシキ、コシヒカリをご賞味頂きました。これを機会に米の消費が伸びますことを祈っております。また鈴木投手の活躍に対してスマイル致します。

秋元 順雄 君 ゲストスピーチで佐藤先生も感謝しておりましたが、本当にアーレンのご家族は、ジャパーニーズホスピタリティを数段上回るような素晴らしい家庭だと思

ます。お陰様で大勢の方々の中で成功させて頂きまして有難うございました。

小池 繁治 君 去る25日酒田で行われましたI G Fのアドバイザーやっと無事終ることができました。ご協力ありがとうございました。

清水 二郎 君 先月14日一色先生の講演の時ご協力頂きありがとうございました。12月11日2時から3時30分まで、コシノジュンコさんの「心とかたち」という鶴高専の講演会を行います。お席のお問い合わせは商工会議所までお願いします。

佐々木 喆彦 君 鈴木投手は私の園の卒業生で彼の属したスポーツ少年団のコーチは今でもしております。彼の活躍を祝して

ビジター

長 島 義 弘 君 (鶴岡西RC)

富 樫 幸 弥 君 (鶴岡東RC)

12日(火)のプログラム予定

クラブ奉仕 C F

